



Formalizan PRI, PAN y PRD Alianza va por México 2.0

Por Redacción / *El Independiente*

Las dirigencias del PAN, PRI y PRD anunciaron oficialmente su alianza legislativa y electoral para los comicios estatales de Coahuila y el Estado de México en 2023 y 2024. En conferencia de prensa realizada este jueves, los líderes de los tres partidos opositores informaron que el PRI designará a los candidatos para las elecciones estatales de este año.

Mientras que el PAN y el PRD tendrán mano para elegir al candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México y determinarán el mecanismo para la candidatura a la Presidencia, en 2024. Además, la alianza participará de manera conjunta en las elecciones gubernamentales, al Congreso de la Unión, alcaldías y Congresos estatales.

En su mensaje, el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés señaló:

"Igual que en 2021 y 2022, en 2023 será el Partido Revolucionario Institucional el responsable de llevar a cabo el proceso de definición de las candidaturas, lo hará bajo sus reglas democráticas estatutarias, garantizando la equidad a todos los interesados sin diferencia de su filiación partidista."

Y agregó: "Considerando que corresponderá siglar al PRI en 2023, el PAN y PRD acordaron que para la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, seremos nosotros quienes llevaremos a cabo los procesos de definición de las candidaturas." Además, se comprometió a que en la selección de los candidatos: "el PAN se

compromete a poner siempre por delante el interés del país."

Cortés Mendoza reiteró que, tal como habían acordado en años anteriores, la Alianza no solo será electoral, sino también legislativa en el Congreso de la Unión: "Que en el congreso votemos juntos a favor o votemos juntos en contra, garantizando lo más favorable del país." El líder del blanquiazul explicó que, a petición de cualquiera de los tres partidos, podrá haber votación diferenciada, previo acuerdo público.

Finalmente, confirmó que las candidaturas para 2023 y 2024 serán parte de un acuerdo integral y vinculante que permita impulsar los perfiles mejor posicionados de los tres partidos, a nivel estatal y local, así como para las candidaturas a legisladores federales y locales. Alito Moreno: "Alianza está más fuerte que nunca." Desde este miércoles, el presidente del tricolor, Alejandro Moreno declaró que la Alianza Va por México está "más fuerte que nunca", confirmando en sesión extraordinaria de la Comisión Política Permanente de su partido que los partidos continuarán juntos en oposición durante la recta final del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, en busca del "triunfo en el 2024 y recuperar la presidencia de la República".

"México demanda certeza, y las dirigencias nacionales vamos a darle certeza (...) Por eso ahora menos me van a intimidar; menos me van a doblar, y menos nos vamos a echar para atrás. Vamos de frente y les vamos a ganar en el 2023 y vamos a recuperar la presidencia de la República en el 2024", afirmó.



Foto: twitter @alitomorenoc